



1 犯罪関係

令和6年6月中の岡山北警察署管内の刑法犯認知件数は4件で、前年同時期と比べて2件増加となっています。

【令和6年6月中の刑法犯認知状況】

罪種別	件数	発地域
窃盗犯	自転車盗	1 吉備中央町
	事務所荒し	1 吉備中央町
	職場ねらい	1 御津
傷害	1	御津
合計	4	

！！自動車盗発生！！ 防犯の基本はしっかり「鍵掛け」

自転車・バイク・自動車は鍵を差しっぱなしにしないようにしましょう。

また、荷台や車内に貴重品を置きっぱなしにしないようにしましょう



7月は「青少年健全育成強調月間」 ～インターネット利用によるトラブル多発中～

子供にとって、7月は夏休みが始まり開放的な気持ちになる時期ですが、安易にSNS等を利用すると、様々な犯罪の被害に遭う恐れがあります。

家庭では、日頃から子供の生活態度や持ち物に関心を持つとともに、子供がインターネットを使用する際には

○親の目の届くところで使用する

○夜遅くまでしない

など家庭内でのルール作りをしましょう。

2 交通関係

令和6年6月中の岡山北警察署管内の交通事故発生状況（概数）は下記のとおりです。

・総事故件数	334件	(昨年比)	－	3件)
・人身事故	18件	(昨年比)	－	2件)
・死者数	0人	(昨年比)	±	0人)
・物損事故	316件	(昨年比)	－	1件)



本年6月12日の夜間に建部町吉田地内の県道において、普通車と自転車が正面衝突する人身事故が発生しました。

自転車の当事者は幸いにも軽傷で済んでいますが、一步間違えば重大事故に繋がりがねないので、車両を運転する際は、

・運転に集中する

・疲れたと思ったら休憩する

等安全運転を心掛けてください。



晴の国「ゆるる・とまる・まもる」で日本一！！